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USHUAIA 

DEPORTES

GARANTIZAN ABASTECIMIENTO DE AGUA EN 
RÍO GRANDE PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS

Así lo afirmó el Gobernador Gustavo Melella luego del encuentro con 
autoridades de la CGT nacional, gobernadores de Unión x la Patria y 
movimientos sociales, donde analizaron la situación del país. 

“LA URGENCIA NO ES UN DNU, SI NO RESOLVER 
LA SITUACIÓN ECONÓMICA Y SOCIAL”

El presidente de la Dirección de 
Puertos, Roberto Murcia, destacó 
el crecimiento en materia de 
infraestructura que tuvo el muelle 
de Ushuaia en los últimos 2 años.

LA LNFA SE 
MUDARÁ A 
BUENOS AIRES

Desde la municipalidad afirman que, pese al crecimiento demográfico, la planta histórica 
y la nueva tienen capacidad para satisfacer la demanda.

BLANCO DIALOGÓ CON LA CGT, PERO TOMÓ DISTANCIA

“EL PUERTO 
INCREMENTA LA 
VISITA DE BUQUES”

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

PÁG.  5

PÁG.  2

DNU Y ÓMNIBUS

PROVINCIALES

El dueño de la clínica San Jorge Carlos Sánchez Posleman, abordó la crítica situación 
financiera de la salud en la provincia, y propuso aumentar los aportes a OSEF para 
garantizar el acceso a la salud.

PÁG.  6

INFRAESTRUCTURA HÍDRICA

PÁG.  14

El Senador Pablo Blanco reveló sus discrepancias con el DNU y la Ley Ómnibus en 
encuentros virtuales con la CGT provincial. Ironizó con que la central 
obrera se despertó, después de cuatro años de silencio. PÁG.  7
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La ilusión de una Liga Nacional 
en la isla tendrá que esperar, pero 
está claro que no se cesará en esa 
empresa y en la posibilidad de 
hacerla en un futuro ojalá no muy 
lejano. 

CRISIS

¿Y SI AUMENTAN LOS APORTES?



  TIEMPO FUEGUINO | 19 de Enero de 20242 | 

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

En recientes declaraciones formu-
ladas en radio Provincia, el legislador 
provincial Raúl Von Der Thusen expre-
só su preocupación sobre la Ley 844, 
aprobada en 2011 pero nunca activada 
en Tierra del Fuego. Según el legislador, 
esta normativa es crucial para evitar la 
especulación de precios en la provin-
cia.

Von Der Thusen consignó que la 
Ley 844 fue creada para frenar la espe-
culación de precios, y establecer una 
comisión con poder de policía. “Esta 
comisión podría ir con poder de poli-
cía ante los supermercados, ante los 
mayoristas, a solicitar información con 
respecto a la compra de los alimentos”, 
afirmó el legislador.

El parlamentario ejemplificó el 
problema con un caso específico: “Si 
un cuarto de queso costaba $2,000 la 
semana pasada y esta semana cues-
ta $20,000, el supermercado tiene que 
acreditar, a través de documentación, 
por qué ha aumentado en el 5.000 % el 
precio de ese queso”. Von Der Thusen 
argumentó que la comisión podría evi-
tar aumentos injustificados al verificar 
tanto el precio mayorista como los cos-

VON DER THUSEN RECLAMA REGLAMENTACIÓN 
DE UNA LEY QUE ASISTE AL CONSUMIDOR
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El legislador abordó la importancia de implementar la Ley 844, sancionada pero no puesta en marcha, referida básicamente a la 
creación de una comisión mixta en defensa del consumidor con poder de policía en los comercios de toda la provincia.

GARANTIZAN ABASTECIMIENTO 
DE AGUA EN RÍO GRANDE 
PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS

El director de Obras y Servicios Sa-
nitarios de Río Grande, aseguró que 
la ciudad cuenta con suficiente sumi-
nistro e infraestructura de agua para 
los próximos años. Pese al crecimien-
to demográfico, la planta histórica y 
la nueva tienen capacidad para satis-
facer la demanda.

En una entrevista por FM Master’s 
con el arquitecto Alberto Ibarra, titu-
lar de la Dirección Municipal de Obras 
y Servicios Sanitarios de Río Grande, 
se abordaron las preocupaciones so-
bre el crecimiento demográfico y la 
infraestructura de abastecimiento de 
agua potable en la ciudad.

Ibarra, al analizar la situación, 
afirmó que actualmente cuentan con 
dos plantas de tratamiento de agua, 
una histórica y otra inaugurada hace 
cinco años, esta última funcionando 

al 50/60% de su capacidad. Al respec-
to, el arquitecto sostuvo que “tene-
mos margen para unos cuantos años 
más”.

A pesar del crecimiento demográ-
fico, que según el censo supera los 
100,000 habitantes y se estima po-
dría alcanzar los 200,000, Ibarra ase-
guró que no hay inconvenientes en 
el abastecimiento de agua. Destacó 
la correcta operatividad de la planta 
nueva y enfatizó la importancia de la 
concientización en el cuidado del re-
curso.

“El funcionamiento de la planta 
nueva es muy importante, pero tam-
bién es crucial que cuidemos el agua”, 
subrayó Ibarra. En este sentido, men-
cionó la implementación de medi-
dores como una medida fundamen-
tal y expresó su preocupación por el 

INFRAESTRUCTURA HÍDRICA

derroche del agua, especialmente en 
invierno.

“Fundamentalmente en invierno 
son los problemas que más tenemos, 
porque mucha gente deja las canillas 
abiertas para que no se le congele la 
cañería”, explicó. Ibarra resaltó que la 
gestión del suministro de agua va más 
allá de la capacidad de las plantas, en-
fatizando la necesidad de fomentar el 

uso racional del agua potable.
En conclusión, la ciudad de Río 

Grande se encuentra en una posición 
favorable en términos de abasteci-
miento de agua, en virtud de la ope-
ratividad de sus plantas. Sin embargo, 
se hace hincapié en la importancia de 
la colaboración ciudadana para pre-
servar este recurso vital y garantizar 
un futuro sostenible.

tos de transporte.
“Esta comisión lograría que los 

supermercados y los mayoristas no 
puedan aumentar sus precios de 
forma feroz, como ha sucedido en 
muchos casos”, subrayó Von Der 

Thusen. Además, resaltó que la Ley 
844 protege los beneficios de la Ley 
19640 y asegura que lleguen al con-
sumidor final.

Con un proyecto de resolución re-
cién presentado, Raúl Von Der Thusen 

busca dar vida a la Ley 844, confiriendo 
a la comisión el poder de actuar con-
tra la especulación de precios y garan-
tizando la transparencia en los ajustes 
de precios en beneficio de los consumi-
dores fueguinos.
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En su columna radia, Flor Palum-
bo, licenciada en Relaciones Públicas 
y experta en marketing, abordó la ges-
tión de la incertidumbre con las he-
rramientas adecuadas. La columnista 
de FM Master’s instó a ser protagonis-
tas frente a la adversidad.

“Vos podés elegir dónde te pones, 
sos víctima de las circunstancias o sos 
protagonista y con eso decís ‘ok, esto 
es lo que hay ¿cómo hago para salir un 
poco mejor?’” señaló inicialmente.

Según Palumbo, la incertidumbre 
es inherente al ser humano, inevita-
ble en cualquier situación. Subraya 
la tendencia del cerebro a sustituir lo 
desconocido por lo terrible y destaca 
la importancia de contrarrestar estos 
pensamientos negativos. “Cuando no 
sabemos qué va a pasar, aparece el 
miedo y se transforma en el escena-
rio más complejo. Siempre el cerebro 
va a pensar en lo peor. Está bueno sa-
berlo para sustituir ese pensamiento 
terrorífico por uno mucho más posi-
tivo”.

Profundizó en las reacciones físicas 
ante la ansiedad, describiendo cómo 
el cerebro bloquea el pensamiento 
crítico en situaciones de estrés. Abo-
gó por desafiar la creencia de que si-
tuaciones difíciles son permanentes, 
destacando la importancia de la acep-
tación: “La primera pregunta es ¿qué 
te pasa cuando no sabes algo? ¿te ge-
nera ansiedad, te genera angustia, te 
da igual? Ahí aparece cómo cada uno 
gestiona”.

La experta sugirió que la inteli-

LAS CLAVES PARA MANEJAR LA INCERTIDUMBRE
La licenciada Flor Palumbo compartió las perspectivas clave sobre la incertidumbre. Sus apreciaciones ofrecen herramientas para 
afrontar la ansiedad y el miedo, destacando la importancia de aceptar lo desconocido en estos tiempos de cambios.

GESTIONAR LOS NUEVOS TIEMPOS

gencia se mide por la capacidad de 
tolerar la incertidumbre. Reflexionó 
sobre la lección aprendida durante la 
pandemia, donde la falta de control 
enseñó la necesidad de aceptar lo 
desconocido como parte intrínseca 
de la vida: “En esto la pandemia tam-
bién nos vino a enseñar. Nos vino a 
mostrar que no teníamos el control 
de absolutamente nada”.

Flor Palumbo concluyó advirtien-
do sobre el peligro de caer en bucles 
de pensamientos negativos y destacó 

la importancia de gestionar la incer-
tidumbre para vivir de manera más 
inteligente y equilibrada. Sus pa-

labras son sin duda una guía valiosa 
para enfrentar estos tiempos de cam-
bios con serenidad y resiliencia.
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En su reciente paso por Ushuaia, 
el Mago Maxi, residente en Barcelona 
desde hace 23 años, reveló su fasci-
nante trayectoria como embajador 
de la risa en los lugares más inespe-
rados del mundo. Integrante de la 
organización Payasos Sin Fronteras, 
el ilusionista lleva consigo no solo 

EL MAGO MAXI LLEVÓ SU MAGIA 
A LOS LUGARES MÁS INESPERADOS
En su visita a Ushuaia, el Mago Maxi, residente en Barcelona, compartió su experiencia con Payasos Sin Fronteras. Hizo reír a niños 
en Guatemala, Irak y la Franja de Gaza, enfrentando verdaderos peligros por llevar alegría. La magia, su pasión, trasciende fronteras.

trucos sorprendentes, sino también 
una valiosa carga de esperanza y 
alegría.

“Payasos Sin Fronteras es una 
ONG que viaja por el mundo llevan-
do risas y alegría a lugares donde 
más se necesita. A mí me tocó viajar 
a Guatemala, El Salvador, Palestina 

RISAS SIN FRONTERAS

e Irak, en el 2003, en pleno conflicto. 
Ahí haces espectáculos en campos 
de refugiados, en hospitales. Es una 
labor increíble y es dura también. Es 
muy duro hacer reír a la gente que 
está ahí”, compartió el Mago Maxi 
durante la entrevista en los estudios 
de FM Master’s.

El riesgo no detuvo nunca al 
Mago Maxi y su equipo, quienes han 
llevado su espectáculo incluso a la 
franja de Gaza. “En Gaza fuimos a 
actuar nosotros, y la verdad es que es 
peligroso. Tenés que pasar los check 
point, tenés que pasar por militares. 
Mis amigos me preguntan si me da 
miedo. La verdad es que nunca. Un 
poco la misión es ir a hacer reír a los 
nenes. Un día nos sacaron en pleno 
show ‘vamos, vamos, que están en-
trando las tropas’. Para mí verle la 
cara a los nenes, que están riendo, es 
mi pasión”, expresó con determina-
ción.

El artista reflexionó sobre el im-
pacto de su arte en entornos tan di-
fíciles: “No somos conscientes de 
cuánto bien le podemos hacer a la 
gente que la conectás con la alegría, 
en una realidad donde la alegría es lo 
último que tienen. Tienen una reali-
dad muy difícil”.

Aunque sus actuaciones están 
destinadas a provocar sonrisas, el 
Mago Maxi reconoció el esfuerzo y 
la dureza detrás de su labor altruis-
ta. “Mucha gente te pregunta, como 
que le genera intriga. Hay gente que 
te dice que nunca vio un espectácu-
lo, por ejemplo. La realidad también 
es que cuando vos estás riendo, estás 
en el presente. Tenés la cabeza donde 

tenés los pies. Es un poco lo que se 
intenta en el yoga, en la meditación. 
Cuando vos te reís, estás en el presen-
te. Te estás riendo de lo que está pa-
sando”, reflexionó.

Viniendo de una familia de artis-
tas, el Mago Maxi se sumergió en el 
mundo de la magia desde temprana 
edad. “Vengo de una familia de artis-
tas. Mi abuelo era artista, mi papá era 
artista y yo tampoco trabajo (risas)... 
hace más de 25 años”, compartió con 
humor.

Su viaje a Barcelona, impulsado 
por la búsqueda de nuevas opor-
tunidades para compartir su arte, 
le abrió las puertas a un escenario 
internacional: “Yo acá ya trabaja-
ba de mago. Me fui para Barcelo-
na porque había más festivales. En 
Europa había una costumbre de 
festivales de magia, festivales de 
circo empezó a haber, pero cuando 
yo estaba en esa época, no había. 
Lo que me intrigaba de Europa era 
poder ir a un festival donde iba a 
haber 300 magos juntos. Se me vo-
laba la peluca. Y saber que podría 
aprender un montón de cosas. Un 
poco lo que me llevó a viajar fue la 
posibilidad de compartir mi arte 
con muchísima gente”, concluyó el 
simpático Mago Maxi.

Su historia destaca no solo la 
destreza en el arte de la magia, sino 
también la capacidad de transformar 
vidas a través de la risa. En cada ges-
to, en cada truco, el Mago Maxi lleva 
consigo la magia de la esperanza, de-
mostrando que la verdadera magia 
radica en hacer reír a aquellos que 
más lo necesitan.
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AUMENTO DE APORTES A OSEF, 
LA PROPUESTA DE SÁNCHEZ POSLEMAN 

En medio de la crisis de salud que 
vive Tierra del Fuego, el Dr. Carlos 
Sánchez Posleman, titular de la clí-
nica San Jorge en Ushuaia, consideró 
la necesidad urgente de incrementar 
los aportes a la Obra Social del Esta-
do Fueguino (OSEF). La situación fi-
nanciera, especialmente agravada por 
la variabilidad del dólar y la inflación 
en insumos médicos, ha generado una 
crítica realidad.

“Gran parte de los insumos son im-
portados. Lo que ha variado el dólar 
oficial, en los últimos tiempos, ya los 
importadores no te estaban vendiendo 
cotizando a dólar oficial, sino a dólar 
MEP. Entonces ahí hay un desfasaje 
con respecto al ingreso de los sueldos 
muy importante”, expresó el Dr. Sán-
chez Posleman en FM Master’s.

El sistema prepago enfrenta un des-
equilibrio del 300%, con propuestas de 
aumentos del 40% en dos meses. Este 
escenario preocupa a Posleman, quien 
señaló que “va a haber gente que no va 
a poder acceder a cubrir esos aumen-
tos porque sus ingresos no tienen esa 
actualización”.

Para el médico, el control del gasto 
y la mejora en la gestión de compras 

El dueño de la clínica San Jorge abordó la crítica situación financiera de la salud en Tierra del Fuego. Propuso aumentar los aportes 
a la OSEF como medida esencial para afrontar los desfasajes financieros y garantizar la equidad en el acceso a la atención médica.

son esenciales. Señaló las dificulta-
des de la obra social provincial en sus 
compras, comparándolas con pro-
cesos ajenos a la realidad médica, lo 
que limita su capacidad de compra y 
encarece los servicios.

El titular de la clínica San Jorge 
también destacó las complicaciones 
derivadas de la falta de pago contado, 

generando especulaciones y sobre-
precios. Subrayó la importancia de 
un aumento de aportes para mante-
ner un sistema solidario y evitar co-
pagos elevados.

“Creo que sí o sí tiene que haber 
un aumento de los aportes para se-
guir sosteniendo el sistema solidario 
y que no broten estos copagos que 

ahora están en $5,000 en los laborato-
rios, y la consulta, en casi todos lados, 
en $4,000 o $5,000”, afirmó el Dr. Sán-
chez Posleman.

Además, hizo hincapié en la nece-
sidad de revisar la gestión de obras so-
ciales sindicales como UOM, Gastro-
nómicos y OSECAC. Propuso buscar 
alternativas de financiamiento, inspi-
rándose en el modelo del PAMI, que 
obtuvo recursos adicionales mediante 
el impuesto País.

En este contexto, el Carlos Dr. Sán-
chez Posleman planteó la importancia 
de un diálogo entre prestadores públi-
cos y privados para repensar un pro-
yecto provincial de salud. Abogó por 
una integración del sistema de salud, 
superando la dicotomía entre sector 
público y privado, para mejorar la efi-
ciencia y reducir costos en beneficio 
de la comunidad: “Hay que repensar 
el sistema de dedicación exclusiva con 
bloqueo de título. Hay que pensar un 
sistema integrado de Salud y no que el 
privado está por un lado y el público 
por otro. Es momento de integrarnos 
y tratar de eficientizarnos y ver cómo 
hacemos para mejorar la atención con 
el menor costo”, concluyó.

CRISIS EN LA SALUD
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LA OBRA DEL GIMNASIO 
MARÍA AUXILIADORA INGRESA 
EN SU ETAPA FINAL

La Ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo y el Secre-
tario de Deportes, Matías Runín, reco-
rrieron la obra del Gimnasio del Cole-
gio María Auxiliadora de Río Grande.

Castillo comentó en ese marco que 
“estamos en la instancia final con la co-
locación de los cielorrasos. En la parte 
del Sum ya está todo pintado, coloca-
do piso. Además se está terminando de 
instalar los sanitarios en esa parte”.

“Se ha avanzado también en los 
vestuarios locales y visitantes y baños 
para el público. Se han colocado asi-
mismo las superficies de madera en 
las gradas que tienen una capacidad 
para 350 personas”, agregó.

Asimismo, la funcionaria detalló 
que “se está trabajando en el lijado 
para comenzar la próxima semana el 
trabajo protección de la madera en 
las paredes, en las gradas y terminar 
la parte de cielorrasos para avanzar ya 
en la instancia de la limpieza de obra”.

“Estamos también en una semana 
de trabajo para colocar el transforma-
dor que va a abastecer de electricidad 
al gimnasio y vincular el gas natu-
ral, para de esa manera encender los 
equipos, tener temperatura y llegar al 
último punto que tiene que ver con la 
pintura del piso y la colocación de la 
red de incendio”, informó.

Finalmente, la Ministra explicó que 

“tenemos un mes de trabajo, de detalle, 
de trabajo fino para tener la obra termi-
nada”.

“Es un gimnasio que está ubicado 
en el centro de la ciudad, en una zona 
estratégica para el acceso que será de 
uso compartido entre el colegio y la Se-
cretaría de Deportes del Gobierno, que 
podrá multiplicar la oferta de activida-
des propias como así también el trabajo 
con los distintos clubes y organizacio-
nes del deporte”, concluyó.

El titular de la Dirección Provincial 
de Puertos, Roberto Murcia, se refirió al 
crecimiento de la actividad portuaria en 
el muelle de la capital fueguina “donde 
se está cumpliendo lo que nos habían 
anunciado en la Feria Seatrade Cruise 
Global las empresas navieras, la llegada 
este año de buques de nueva genera-
ción, más grandes y con mayor cantidad 
de pasajeros”.

En el marco de una nueva distinción 
realizada este jueves al buque “Serenade 
of The Seas”, el cual arribó por primera 
vez al Puerto de Ushuaia, el funciona-
rio aseveró que “el trabajo en el Puerto 
no cesa nunca y con la ampliación que 
realizamos del muelle tenemos la posi-
bilidad de trabajar la carga, la pesca y el 
turismo al mismo tiempo”.

Asimismo, destacó el trabajo coor-
dinado entre el sector público y priva-
do donde “muchas veces se ha dicho 
que esa sinergia entre ambos sectores 
no funcionaba, y aquí hemos demos-
trado lo contrario. En la pandemia 
hicimos un trabajo muy importante 
entre el Gobierno de la Provincia y el 
sector privado con el protocolo del 
Puerto; el cual fue modelo para Sud-

“EL PUERTO DE USHUAIA INCREMENTA 
LA VISITA DE BUQUES”
Así lo mencionó el Presidente de la Dirección Provincial de Puertos, Roberto Murcia, quien destacó el crecimiento en materia de 
infraestructura que tuvo el muelle de Ushuaia en los últimos 2 años.

américa y donde tuvimos una tem-
porada como ningún otro Puerto la 
tuvo. Esto sin dudas es sumamente 
importante”. 

Paralelamente, Murcia recalcó que 
en el muelle no sólo se realizan tareas 
afines al movimiento de pasajeros; sino 
también se ejecuta la carga de com-
bustible; el abastecimiento de barcos; 
el recambio de tripulación, “y muchas 
otras actividades que le dan al Puerto 

la posición que hoy tenemos a nivel 
mundial”. 

En tal sentido, destacó la premia-
ción realizada por el magazine onli-
ne “CruceroAdicto”, quien catalogó 
al Puerto de la capital fueguina como 
el mejor de Sudamérica.  El resultado 
surge de una votación realizada por 
viajeros a nivel internacional, que 
permite tener su opinión para decidir 

cuáles han sido sus mejores experien-
cias de vacaciones en crucero.

Finalmente, el Presidente del Puerto 
invitó a todos los países a sumarse a ope-
rar en el renovado muelle, destacando 
las tareas de abastecimiento de las Bases 
Antárticas y los programas de terceros 
países “donde hemos incorporado nue-
vos países y la idea es seguir sumando 
muchos más”.

PROVINCIALES

PROVINCIALES
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DNU Y ÓMNIBUS

BLANCO DIALOGÓ CON LA 
CGT, PERO TOMÓ DISTANCIA

El Senador reveló sus discrepan-
cias con el DNU y la Ley Ómnibus 
en encuentros virtuales con la CGT 
de Río Grande y Ushuaia. Ironizó 
con que la central obrera se desper-
tó, después de cuatro años de silen-
cio.

En un encuentro virtual que 
mantuvo con representantes de la 
Confederación General del Traba-
jo de Río Grande, el Senador Pablo 
Blanco afirmó haberles transmitido 
su particular postura frente el DNU 
y la Ley Ómnibus: “No coincido con 
todos los temas que incluye el DNU 
y tengo mis reparos en muchos te-
mas de la ley que está tratando Di-
putados”.

Entrevistado en radio Provincia, el 
senador radical no evitó cargar con-
tra los representantes sindicales, re-
prochándoles cierta inamovilidad en 
los últimos cuatro años de gobierno 
peronista: “Llama la atención de que 
durante tanto tiempo no haya habi-
do una manifestación de la CGT con 
toda la dificultad que estaba atrave-
sando el país” dijo.

Sobre la CGT de Ushuaia, Blanco 

expresó: “Pude plantear lo que ven-
go sosteniendo”. Al ser preguntado 
por la falta de respuesta ante su co-
mentario sobre el despertar tardío, 
respondió: “Era para mirar para ade-
lante”.

En relación con el paro convocado 
por la CGT, Blanco señaló: “A casi 40 
días de la asunción del nuevo gobier-
no, ya estén llamando a un paro. Es 
lógico reclamar, pero me parece que 
el paro es una medida muy extrema”.

Respecto a su diálogo con diputa-
dos del radicalismo, Blanco dijo: “La 
cosa no está fácil. Inclusive, hay mu-
cha discusión interna no solamente 
en el radicalismo, sino en el PRO y en 
otros bloques”.

El parlamentario concluyó su in-
tervención destacando la importancia 
de buscar consensos, aunque volvió a 
marcar distancia con, sin identificar-
los, sus oponentes: “Hay que buscar 
consensos hacia adelante. Hay algu-
nos que ahora se muestran muy repu-
blicanos, muy defensores de la Cons-
titución, porque están de un lado del 
mostrador que no era en el que esta-
ban hasta diciembre”.

“ES DIFÍCIL COMPRENDER 
QUE AÚN NO SE ENTIENDA LA 
IMPORTANCIA GEOESTRATÉGICA 
DE NUESTRA PROVINCIA” 

La Ministra de Producción y Am-
biente, Karina Fernández, defendió 
a la industria fueguina frente a nue-
vos ataques de políticos nacionales 
al subrégimen de promoción indus-
trial.

Al respecto, sostuvo que “es in-
comprensible que se sigan difun-
diendo ataques a nuestra industria 
desconociendo por completo la ca-
pacidad instalada que tenemos, los 
puestos de trabajo que se generan 
y la excelencia en los procesos pro-
ductivos que ha alcanzado Tierra del 
Fuego”.

“Es difícil comprender que aún 
no se entienda la importancia geoes-
tratégica de nuestra provincia, una 
de las principales fuentes de hidro-
carburos y productos industriales de 
nuestro país”, agregó.

Asimismo, la Ministra sostuvo 
que “la defensa de los puestos de 
trabajo en Tierra del Fuego, no solo 
tiene que ver con una cuestión so-
cial o económica, sino que también 

está relacionada a la soberanía de 
nuestro país en sectores que en po-
cos años serán estratégicos para los 
países de todo el mundo”.

“Proponer la eliminación de los 
aranceles para la importación de ce-
lulares y computadoras es un emba-
te contra la industria y los miles de 
fueguinos y fueguinas que trabajan 
de forma directa e indirecta en el 
sector. Además es una mentira que 
el subrégimen de promoción indus-
trial, le cuesta dinero a los argenti-
nos. Eso es una mentira que solo 
quiere beneficiar a los importadores 
que no producen nada”, aseguró.

PROVINCIALES
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La ilusión de una Liga Nacional en la 
isla tendrá que esperar, pero está claro 
que no se cesará en esa empresa y en la 
posibilidad de hacerla en un futuro oja-
lá no muy lejano, pero en el mientras 
tanto y debido a la delicada situación 
económica del país, el departamento 
de desarrollo de Futsal AFA, determi-
nó que la edición 2023 de la LNFA, que 
quedó pendiente del diciembre pasado, 
se traslade a la capital nacional en dón-
de participarán dieciséis equipos de los 
cuales dos viajarán en representación 
de la isla. 

“Hace algunas horas y después de 
mantener el diálogo con los directivos 
de Río Grande, se confirmó esta no-
ticia. El inicio de la Liga Nacional será 
el 26/2 del corriente en Buenos Aires, 
teniendo como escenarios el complejo 
de Futsal AFA en Ezeiza y el Arena Di-
rectv. Participarán 16 equipos en total 
en lo que seguramente sea un formato 
de zona de grupos más posterior playo-
ffs, siendo además dos equipos de Río 
Grande los que representarán a Tierra 
del Fuego y Opción Joven de Río Galle-
gos como elenco invitado Patagónico”, 
así lo aseguraba el Presidente de la Liga 
Ushuaiense e integrante del departa-
mento de Futsal AFA Marcelo González 
quien estuvo presente en dicho cóncla-
ve en la capital nacional. 

Asimismo, Guillermo Vargas desde 
el norte de la isla, brindó mayores preci-
siones al respecto: “Los costos actuales 
no son como hubiéramos imaginado, la 
situación financiera cambia constante-
mente y en este momento el gasto ne-
cesario para traer la Liga Nacional a la 
ciudad superaba los noventa mil dóla-
res, lo cual por el momento no es acce-

LA LNFA SE MUDARÁ A BUENOS AIRES
USHUAIA (Por Lien Tapia).- Así lo confirmó el área de Desarrollo de AFA y lo confirmaron tanto Marcelo González al igual que Guillermo 
Vargas, referentes provinciales de la disciplina.

sible pero seguiremos trabajando para 
lograr ese sueño. 

Al ser mucho más accesible el cos-
to en Buenos Aires, debido por ejem-
plo a la posibilidad de alojamiento en 
valor reducido, hemos llegado a un 
acuerdo con el departamento de desa-
rrollo de Futsal AFA, y hemos además 
velado por los derechos del Futsal de 
Río Grande. De esta manera podemos 
confirmar que el Club Camioneros de 
Río Grande viajará a la LNFA como le-
gítimo Campeón de la etapa regional y 
que además también tendrá su lugar 
San Isidro de la ciudad, equipo que ya 

había sido confirmado por ser en un 
principio Rio Grande el escenario an-
fitrión, es decir que pese a tener que 
mudarnos por fuerza mayor, hemos 
podidos conservar las dos plazas en 
reor sentacion de la isla”.

Entonces el 26 del próximo mes 
será la cita para el evento Nacional, 
ahí estarán puestas las miradas de los 
amantes de la 40x20, ahí estarán tam-
bién las ilusiones de Camioneros y San 
Isidro de Río Grande. 

Para cerrar, desde la capital fue-
guina aseguraron: “En cuanto a la fase 
local de la LNFA 2024, podemos ya 

confirmar que el formato será idéntico 
al del año pasado, esto es decir que seis 
equipos tendrán acceso a dicha fase. 
Camioneros, Galicia, UOM y Comercio 
irán a sorteo entre si para determinar 
los cruces y de ahí avanzar a una si-
guiente llave en la que esperarán Mer-
cantil y HAF por haber sido campeones 
del Apertura y Clausura pasado respec-
tivamente”.

Con la caprichosa todavía en stand 
by, las noticias de los eventos más im-
portantes del año agitan la ilusión de los 
salonistas. Se va armando el calendario 
una vez, el show no tardará en volver.
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RÍO GRANDE

El Municipio recuerda a las y los 
riograndenses que continúan abier-
tas las inscripciones para participar 
de las actividades de verano en los 
diferentes CCM, con iniciativas que 
van desde destrezas físicas, manua-
lidades, actividades recreativas y que 
fomentan el juego.

En los distintos espacios, las pro-
puestas recreativas y educativas es-
tán destinadas a infancias de 6 a 11 
años y para adultos de 30 años en 
adelante, incluyendo propuestas 
como dibujo, educación física, yoga, 
amigurumis, porcelana, costura, en-
tre otros.  

Aquellos interesados en participar 
de las actividades deberán acercarse 
presencialmente de 10 a 15 horas a 
cada CCM: Bº de las Aves (Halcón Pe-
regrino N.º 2347), Bº Aeropuerto (Los 
Calafates N.º 920), Zona Sur (Hoiken 
N.º 511); AGP (Padre Muñoz N.º 1116), 
CGT (Victoria Ocampo N.º 1066), Casa 
del Vecino (José Romero N.º 3090); 
Bishop (Almirante Brown N.º 1953) y 
B° Malvinas Argentinas (Cabo Peña 

CONTINÚAN LAS ACTIVIDADES DE VERANO 
EN LOS CENTROS COMUNITARIOS MUNICIPALES
Quienes estén interesados se podrán inscribir, de forma presencial, en el lugar más cercano a su hogar. El Municipio sigue sumando 
propuestas para que toda la familia viva un verano a pleno en toda la ciudad.

N°562).
Deberán concurrir con fotoco-

pia de DNI y los menores de edad 
deberán ir acompañados de un 

adulto. 
De esta manera, el Municipio 

acerca actividades de recreación a 
todos los barrios de la ciudad, con el 

objetivo de que los vecinos y vecinas 
disfruten de un gran verano en Río 
Grande y a su vez afiancen su arraigo 
y sentido de pertenencia.
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OPINIÓN

El senador nacional Pablo Blan-
co se pronunció en una columna de 
opinión que publica el diario Info-
bae sobre la reciente convocatoria a 
un paro general por parte de la CGT, 
manifestando su preocupación por 
la falta de diálogo y la premura de la 
central obrera. Blanco reconoce el 
derecho constitucional a la huelga, 
pero cuestiona la decisión de salir a 
la calle después de un periodo de in-
actividad.

En respuesta al anuncio de la Con-
federación General del Trabajo, Blan-
co afirmó que “el derecho a la huelga 
y la protesta es legítimo, respaldado 
por el artículo 14 bis de la Constitu-
ción Nacional. No obstante, llama la 
atención la prisa con la que la central 
obrera ha decidido salir a la calle des-
pués de un prolongado periodo de 
inactividad”.

En cuanto a las implicancias del 
DNU 70/23 y la Ley Ómnibus, el ra-
dical reconoció que estas medidas 
generan un impacto estructural en 
el país. Asimismo, señaló: “La actual 
inflación no es exclusiva responsabi-

“EL PARO NO ES EL CAMINO, LA FALTA 
DE DIÁLOGO TAMPOCO”
El senador Pablo Blanco comentó en una columna publicada en el medio nacional Infobae sobre el paro de la CGT del 24 de enero y 
la urgente necesidad de diálogo, en medio de las controvertidas medidas económicas.

CON TRABAJOS NOCTURNOS SE 
AVANZA EN LA RECUPERACIÓN 
VIAL DE LA CIUDAD

Continúa el plan de trabajos de re-
cuperación de calles de manera inten-
siva. A las tareas durante el día, se le 
suman jornadas nocturnas para con-
cretar más rápido y así evitar molestias 
a automovilistas y peatones. En esta 
oportunidad los trabajos se desplega-
ron en el acceso al barrio Aeropuerto, 
el de Zona Sur y la Av. San Martín. 

El Municipio de Río Grande des-
pliega esta temporada trabajos de me-
joramiento vial en todos los barrios de 
la ciudad, los cuales implican reme-
diación y bacheo de distintos secto-
res. A las labores diurnas, se le suman 

RÍO GRANDE

QUE TRAMITES DEL IPV SE 
PUEDEN HACER EN LA CASA 
DE TIERRA DEL FUEGO

El IPVyH recuerda a la comu-
nidad en general que en la sede de 
Casa Tierra del Fuego en Buenos 
Aires opera una delegación institu-
cional que está destinada a facilitar 
trámites inherentes a quienes son 
residentes fueguinos pero transitan 
de forma momentánea en la ciudad 
capital.

Está previsto que se puedan rea-
lizar, en caso de estudiantes, ins-
cripción y actualización de legajos, 
como así también diversos trámites 
administrativos tales como pago de 

cuotas o créditos, convenios de re-
financiación, solicitud de caseros, 
escrituración y toda otra gestión re-
lacionada con las distintas áreas del 
IPVyH.

Por consultas e información la 
oficina en Casa Tierra del Fuego se 
encuentra ubicada en Sarmiento N° 
731 piso 10 de la ciudad de Buenos 
Aires. 

También se puede contactar al 
número 011-43251632 o por correo 
electrónico a delegacion.bsas@ipvt-
df.gov.ar

BUENOS AIRES

las tareas que cuadrillas de trabajado-
res realizan durante la noche. 

Este tipo de trabajos de remedia-
ción se realizan con asfalto frío, ma-
terial de rápida aplicación y secado. 
Recientemente, las tareas nocturnas 
se desarrollaron tanto en el acceso al 
barrio Aeropuerto, como en la calle 
Seriot que es el acceso a la Zona Sur. 
También se llevaron adelante sobre la 
Av. San Martín.  

De esta manera, continúan las 
obras viales en la ciudad. Por una Río 
Grande más segura y mejor conectada 
para todos y todas.

lidad del gobierno actual; es una con-
secuencia del desmanejo económico 
anterior”.

El senador cuestionó la decisión 
de la CGT, considerándola apresu-
rada e inoportuna. Argumentó: “Las 

medidas impulsadas por la adminis-
tración Milei son duras, pero la res-
ponsabilidad de la alta inflación no 
recae exclusivamente en ellas”.

Además, afirmó que el movi-
miento obrero organizado “defiende 
sus intereses corporativos más que 
a los trabajadores. La resistencia a 
una nueva ley de reforma laboral 
muestra su afán de perpetuarse en 
el poder y mantener la inmovilidad 
laboral”.

El parlamentario desaprobó la 
convocatoria al paro general contra 
un gobierno con menos de 50 días 
en funciones, señalando que la CGT 
permaneció inactiva durante la ges-
tión anterior. Aunque no comparte 
todas las propuestas de Milei, abogó 
por una oposición constructiva.

Finalmente, Pablo Blanco instó al 
gobierno nacional a abrirse al diálo-
go, manifestando: “Es crucial que es-
tén más receptivos y menos encerra-
dos en una ideología que, como un 
espejo invertido, emula al kirchneris-
mo en la concentración de poder y el 
atropello a las instituciones”.
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USHUAIA

La iniciativa, que visitará los ba-
rrios de La Cantera y KyD, es parte de 
la propuesta municipal de colonias 
de verano para esta temporada esti-
val que ofrece a niños y niñas diversas 
propuestas deportivas, culturales y 
recreativas durante la temporada es-
tival.

Vanina Ojeda, subsecretaria de 
Cultura, destacó que “siguiendo la 
línea de gestión del intendente Wal-
ter Vuoto estamos acercando esta 
propuesta lúdica y recreativa a las 
colonias de verano, entendiendo la 
importancia de revalorizar nuestras 
tradiciones y patrimonio intangible”.

Asimismo, realizaron dentro de 
esta actividad el pintado de las casas 
patrimoniales de Ushuaia.

 Referido a esto, Ojeda resaltó que 
“es parte de una propuesta que im-
pulsa el área de Patrimonio para que 
las y los más chicos tengan un acer-
camiento a través del arte a las cons-
trucciones y arquitectura de la época, 
pudiendo reconocer este patrimonio 
físico que integra el paisaje de nuestra 
ciudad”.

NIÑOS DE LAS COLONIAS DE VERANO MUNICIPALES 
PARTICIPARON DE LOS “JUEGOS DEL AYER”
La Municipalidad de Ushuaia, en el marco de las Colonias de Verano impulsadas por la Secretaría de Cultura y Educación, la Secretaría 
de Políticas Sociales y el Instituto Municipal de Deportes, llevó adelante junto a niños y niñas la actividad de “Juegos del Ayer”, donde 
participaron y aprendieron sobre los juegos de la Ushuaia de antaño en el Centro Cultural Actuar.

JORNADA DE LIMPIEZA EN BARRIO 
BELLA VISTA Y LOS ALAKALUFES

La Municipalidad de Ushuaia a 
través de la Secretaría de Medio Am-
biente y Desarrollo Sustentable junto 
a personal de Agrotécnica Fueguina, 
llevaron a cabo una jornada de lim-
pieza en los barrios de Bella Vista y 
Los Alakalufes.   

Allí, diferentes cuadrillas realiza-
ron tareas de limpieza, y corte de pas-
to en una de las plazas centrales y en 
distintos sectores de ambos barrios, 
donde vecinos y vecinas se organiza-
ron para sacar residuos voluminosos, 
los cuales fueron retirados con ayuda 
de Agrotécnica Fueugina. 

Durante la jornada de limpieza, 
también se hicieron presentes los 

inspectores de medio ambiente para 
poder conversar más detenidamente 
con los vecinos sobre los horarios de 
recolección de residuos domicilia-
rios, y verificar la colocación de los 
respectivos cestos de basura.

Desde Medio Ambiente antici-
paron que estos trabajos en con-
junto con la empresa que presta el 
servicio de recolección de residuos 
continuarán por el resto de la tem-
porada de verano, lo cual siempre 
se va a necesitar la colaboración 
de los vecinos y vecinas para poder 
avanzar en la limpieza y la puesta 
en valor de diferentes barrios de la 
ciudad.

USHUAIA
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Tres gobernadores, legisladores, 
gremialistas e intendentes de Unión 
por la Patria (UxP) hicieron este jue-
ves un “relevamiento” de la situación 
económica tras la puesta en marcha 
de las primeras medidas del gobierno 
del presidente Javier Milei, y resolvie-
ron “acompañar” la movilización que 
la CGT realizará en medio de un paro 
general el próximo 24 de enero.

“Las consecuencias de las polí-
ticas que se están implementando, 
más allá del rechazo a la ley y el de-
creto, se van a ver el 24” de enero, ad-
virtió el gobernador de Buenos Aires, 
Axel Kicillof, al referirse a la normati-
va ‘Bases’ y al DNU de desregulación 
económica promovidas por el Poder 
Ejecutivo y que actualmente se dis-
cuten en el Congreso.

UNIÓN POR LA PATRIA Y UN FIRME 
APOYO AL PARO DE LA CGT 
“Las consecuencias de las políticas que se están implementando, más allá del rechazo a la ley y el decreto, se van a ver el 24” de 
enero, advirtió el gobernador de Buenos Aires, Axel Kicillof, al referirse a la normativa ‘Bases’ y al DNU de desregulación económica 
promovidas por el Poder Ejecutivo y que actualmente se discuten en el Congreso.

Kicillof ofició de anfitrión de una 
reunión que por la tarde congregó a 
mandatarios, jefes legislativos, repre-
sentantes de los gremios, intenden-
tes y movimientos sociales para fijar 
posición ante el debate en el Congre-
so y la movilización y el paro sindical 
de la semana próxima.

El mandatario bonaerense anun-
ció en conferencia de prensa que los 
distintos sectores de UxP resolvieron 
“apoyar y acompañar, cada uno des-
de sus posibilidades, la movilización 
de las centrales obreras”.

“Hay una voluntad muy fuerte de 
movilizarse, pero esto se irá viendo 
con el transcurso de los días”, am-
plió. Kicillof puso el alerta en la “de-
valuación” y el “aumento de alimen-
tos, combustible, medicamentos y 

prepagas”, además de los “tarifazos 
que se vienen”.

Acompañado por su par de La Rio-
ja, Ricardo Quintela, y por el cotitular 
de la CGT Héctor Daer, Kicillof sostu-
vo que también hay “preocupación” 
por los “jubilados, los trabajadores y 
los que se están quedando sin traba-
jo”.

Al respecto, indicó que los distin-
tos sectores de UxP analizaron “de 
qué manera se puede articular algún 
tipo de solidaridad y repuesta” a esos 
sectores aunque aclaró que las solu-
ciones “dependen del Gobierno na-
cional porque estas políticas fueron 
muy duras y no tuvieron ningún tipo 
de compensación”. Y aclaró que no 
adelantaría la estrategia parlamen-
taria porque esa es una atribución de 

los “legisladores” de UxP.
De la reunión, que se llevó a cabo 

en la Casa de la provincia de Buenos 
Aires, ubicada en Callao al 200 de la 
Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 
participaron también el gobernador 
de Tierra del Fuego, Gustavo Melella; 
los dirigentes sindicales Andrés Ro-
dríguez (UPCN), Pablo Moyano (Ca-
mioneros), Roberto Baradel (Suteba) 
y Hugo “Cachorro” Godoy (CTA Au-
tónoma); la vicegobernadora bonae-
rense, Verónica Magario, y el dirigen-
te social Juan Grabois, entre otros.

Por el Poder Legislativo asistieron 
los jefes de las bancadas de diputados 
y senadores de UxP, Germán Martínez 
y José Mayans, respectivamente, ade-
más de las legisladoras Victoria Tolo-
sa Paz y Natalia Zaracho, entre otros.
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Este lunes, el Centro Cultural 
“Nueva Argentina” inauguró la mues-
tra “Aires Fueguinos”, de Soledad Ma-
tteazzi, una artista inspirada por la 
belleza, la historia y la variedad del 
mundo natural. Se considera fuegui-
na por adopción y en esta exposición 
nos trae obras que nos transportan a 
paisajes de Ushuaia y a la ciudad de 
antaño.

En nombre de los fundadores del 
CCNA, Juan Carlos Pino y Cristina 
López; la coordinadora del espacio, 
Betiana Machado, hizo entrega de un 
diploma destacando la participación 
de Matteazzi en la muestra.

La artista se mostró emocionada 
y expresó unas emotivas palabras al 
público presente. “Agradezco a Juan 
Carlos Pino y a Cristina López que 
siempre apoyan a la cultura, a los jó-
venes. Estoy muy orgullosa de este 
espacio”, manifestó. Asimismo, invi-
tó a todos los vecinos y vecinas a vi-
sitar la expo que estará abierta hasta 
fines de enero, con entrada libre y 
gratuita.

El Centro Cultural “Nueva Argen-
tina”, arrancó el año con todo, y este 
miércoles ofreció una jornada de mú-
sica en vivo que contó con la partici-
pación del maestro Gerardo Giménez 
y del músico Leo Simavorian. También 

EL CCNA INAUGURÓ LA MUESTRA “AIRES FUEGUINOS” 
Se trata de una obra original inspirada en el faro Les Eclaireurs, ubicado en el canal Beagle. Los cuadros invitan al público a hacer un 
recorrido por la historia de Ushuaia y sus paisajes. Podrá ser visitada hasta fines de enero. La entrada es libre y gratuita.

LA MUNICIPALIDAD BUSCA PONER EN 
VALOR EL CAMPING DE ANDORRA

En el camping municipal de 
Andorra se llevarán adelante tra-
bajos coordinados desde distintas 
Secretarías de la Municipalidad de 
Ushuaia. El secretario de Gobier-
no César Molina confirmó que se 
realizarán, durante las semanas 
próximas, trabajos de reacondicio-
namiento y mejoramiento en dicha 
zona de acampe de la ciudad.

“Serán tareas coordinadas con 
Servicios Públicos, con Medio Am-
biente y nuestra Secretaría, para el 
mejoramiento del sector; motivo 
por el cual desde el próximo lunes 
el camping permanecerá cerrado”, 
dijo Molina. 

“El mejoramiento del predio, su 
puesta en valor, resulta necesario 
también para ofrecer las mejores 
condiciones generales tanto para 

los acampantes como para vecinos 
y vecinas de la zona”.

Agregó que “avanzaremos en el 
reacondicionamiento, en el marco 
de los muchos trabajos que tiene el 
municipio en los distintos espacios 
públicos, todos trabajos necesarios 
para brindar seguridad a quienes 
circulan por la ciudad, la transitan, 
la viven o hacen uso de los predios 
de acceso público y permitido”.

“Estamos planteando el trabajo 
en distintas etapas, y hemos coinci-
dido en la necesidad de reforzar los 
campings municipales como alter-
nativa de recreación en la ciudad”, 
dijo el Secretario de Gobierno, y 
afirmó que “cuando las condicio-
nes generales lo permitan, estare-
mos avanzando en el mejoramien-
to del predio en los próximos días”.

USHUAIA

se llevó adelante la clásica Estación 
de Arte para niñas y niños quienes 
junto a sus familias pudieron disfru-
tar de una tarde maravillosa.

El espacio fundado por Juan Car-

los Pino y Cristina López continua-
rá brindando actividades para toda 
la comunidad a lo largo del año. En 
sus redes sociales del CCNA se irán 

publicando periódicamente todas las 
novedades para que las vecinas y ve-
cinos puedan sumarse a las diversas 
propuestas.
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Lo consideró el Gobernador de 
Tierra del Fuego, tras el encuentro 
con autoridades de la CGT nacional; 
gobernadores de Unión Por la Patria 
y movimientos sociales, donde anali-
zaron la situación económica y social 
del país. 

El Mandatario Provincial, parti-
cipó este jueves en la Casa de la Pro-
vincia de Buenos Aires. Destacó que 
“cada gobernador y representante de 
los distintos sectores, planteamos las 
particularidades y dificultades que 
afrontamos, producto de la inflación 
que golpea duramente, sobre todo a 
los sectores más vulnerables”.

De la reunión participaron autori-
dades de la CGT Nacional; goberna-
dores de Unión Por la Patria y movi-

“LA URGENCIA NO ES UN DNU, SI NO RESOLVER 
LA SITUACIÓN ECONÓMICA Y SOCIAL”

LOS CONCEJALES ZAMORA Y LÖFFLER 
RECIBIERON A REPRESENTANTES DE 
LA CGT REGIONAL 

La presidente del Concejo Deli-
berante, Guadalupe Zamora junto al 
concejal Matías Löffler, ambos repre-
sentantes del MPF, y el parlamentario 
del Mercosur Alejandro Deanes reci-
bió a representantes de la CGT Regio-
nal Río Grande en donde dialogaron 
respecto del paro nacional de la próxi-
ma semana.

La presidente del Concejo Delibe-
rante, concejal Guadalupe Zamora 
junto al edil Matías Löffler y el par-
lamentario del Mercosur Alejandro 
Deanes mantuvo una reunión con re-
presentantes de la CGT Regional Río 
Grande en donde fueron analizados 
el DNU 70/2023 y el proyecto de ‘Ley 
Ómnibus’ ante la movilización previs-
ta para el día miércoles 24 de enero.

Tras el encuentro, la concejal Gua-

RÍO GRANDE

LUEGO DE SU PARTICIPACIÓN EN 
EL FORO DE DAVOS, JAVIER MILEI 
REGRESA A LA ARGENTINA

El presidente Javier Milei regresa 
al país luego de asistir a la 54° Re-
unión Anual del Foro Económico 
Mundial en Davos, Suiza, donde su 
presencia generó un fuerte interés 
internacional tras su discurso ante 
los principales líderes del mundo.

Antes de partir, el jefe de Gabi-
nete, Nicolás Posse; el ministro de 
Economía, Luis Caputo, y la canciller 
Diana Mondino asistieron a un al-
muerzo organizado por el diario es-
tadounidense The Washington Post, 
en el que además estuvieron pre-
sentes la Reina Máxima de los Países 
Bajos; el presidente de Israel, Isaac 
Herzog; de Letonia, Edgars Rinkvis; 
de Armenia, Vahagn Jachaturián; el 
Primer Ministro de Grecia, Kyriákos 

Mitsotákis; la presidenta del Banco 
Central Europeo, Christine Lagar-
de, y el ex Primer ministro del Reino 
Unido, Tony Blair, entre otros 400 in-
vitados de honor.

Según fuentes oficiales, los asis-
tentes hablaron de la participación 
del Presidente en el Foro. Y, tras la 
exposición del ministro Caputo so-
bre los principales lineamientos del 
programa económico del Gobierno 
Nacional, supuestamente destaca-
ron las reformas que se están imple-
mentando en el país.

Tras el almuerzo, la comitiva ar-
gentina inició el regreso a Buenos 
Aires, con llegada prevista para este 
viernes al Aeropuerto Internacional 
de Ezeiza a las 07:55, hora argentina.

NACIONALES

dalupe Zamora consideró como un 
“impedimento ambos proyectos para el 
sostenido desarrollo del país y particu-
larmente de Tierra del Fuego”.

Además entendió que “no se puede 
tratar todos estos temas de la manera que 
pretende el Gobierno nacional por la gra-
vedad institucional que esto implica”.

En este sentido observó que “está 
en discusión nada menos que aspectos 
relacionados con nuestra propia super-
vivencia como provincia ya que tocan 
aspectos esenciales del desarrollo de 
nuestra provincia como son los recur-
sos naturales, la industria, las tarifas 
energéticas, entre otros temas”.

Finalmente señaló que “todos los 
fueguinos debemos estar unidos en una 
postura común ante este escenario que 
se esta viviendo nacional”.

mientos sociales. Coincidieron que 
la devaluación que hubo, generó más 
pobreza y con ello se va a generar 
más desocupación.

En ese sentido, Melella aseguró 
que “la urgencia no es un DNU, si 
no resolver la situación económica y 
social de Argentina”. A la vez, insis-
tió que “la situación es cada vez más 
compleja y desde el Gobierno vamos 
a seguir trabajando para defender los 
derechos de las y los fueguinos”.

“Nuestro compromiso es el de 
acompañar y seguir defendiendo el 
desarrollo de la Provincia”, enten-
diendo que “como Estado vamos a 
defender las políticas públicas que 
protejan a cada ciudadano y ciuda-
dana”.
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Luego de brindar asistencia pri-
maria a los ciudadanos, los funciona-
rios realizaron el descenso utilizando 
la camilla Kong Lecco y los traslada-
ron hacia el nosocomio local.

Integrantes del Grupo Especia-
lista en Alta Montaña que pertenece 
al Escuadrón Núcleo 44 “Ushuaia”, 
recibieron una alerta por parte del 
personal de la Comisión de Auxilio 
de la ciudad, el cual solicitaba cola-
boración para realizar el rescate de 

En el marco de las Colonias de Vera-
no, la Municipalidad de Ushuaia realizó 
la propuesta cultural “Caminata Patri-
monial” y “Pueblo Viejo” junto a niños y 
niñas. Las mismas tienen el objetivo de 
reconocer el patrimonio físico paisajísti-
co de la ciudad y la historia de la misma.

Las actividades, que se dan en arti-
culación entre la Secretaría de Cultura y 
Educación, el IMD y la Secretaría de Po-
líticas Sociales, cuenta con un recorrido 
donde se visita el pórtico del Padre Zinc, 
la flor del CADIC, la Rotonda de la Plaza 
de las Banderas y la Nave Terra, mientras 
que la otra propuesta cultural “Pueblo 
Viejo” presenta una visita guiada a la An-
tigua Casa Beban, el Museo de la Ciudad 
“Casa Pena”, observando la “Casa Levi-
ñanco” y finalizando en el circuito guia-
do por el museo Pensar Malvinas.

La subsecretaria de Cultura, Vanina 
Ojeda, explicó que “las caminatas tienen 
el objetivo de acercar a niños y niñas la 
historia de espacios que forman nuestra 
identidad y por los que transitamos a 
diario, pero quizás no conocemos tanto. 
Allí los niños y niñas conocen más sobre 
las construcciones y su historia. Desde 
la gestión municipal ponemos a dispo-
sición todos nuestros espacios munici-
pales para reconocer y valorar nuestro 
patrimonio, dado que el conocimiento 
genera pertenencia y arraigo sobre el 
mismo”.

En esa misma línea, la funcionaria 
municipal detalló que “también junto 

AUXILIAN A DOS PERSONAS QUE SUFRIERON 
LESIONES EN LAGUNA ESMERALDA
El personal de Gendarmería participó en la evacuación de un hombre de 32 años de edad de nacionalidad israelí, quien presentaba 
una herida en una pierna; como así también una mujer de 58 años lesionada en un tobillo.

CAMINATAS PATRIMONIALES 
JUNTO A NIÑOS Y NIÑAS DE LAS 
COLONIAS DE VERANO

USHUAIA

USHUAIA

al área de Ambiente se pone a disposi-
ción la casa ecológica Nave Terra donde 
se da una charla sobre la preservación 
del ambiente en la comunidad, mien-
tras que en el paseo por Pueblo Viejo 
los chicos y chicas al visitar el Museo 
Pensar Malvinas tienen una exposición 
sobre las islas, buscando reforzar ese 
sentimiento malvinero tan propio de 
las y los fueguinos como así también se 
da a conocer la historia de la Ushuaia 
de antes en el Museo de la Ciudad que 
cuenta con los elementos donados por 
los Antiguos Pobladores”.

un ciudadano de nacionalidad is-
raelí que se encontraba lesionado en 
proximidades del sector senda Lagu-
na Esmeralda.

Ante las condiciones climáticas 
adversas (bajas temperaturas como 
así también constantes lloviznas y 
nevadas), los gendarmes conforma-
ron una patrulla para iniciar con el 
protocolo de búsqueda e inmediata-
mente se dirigieron hacia el lugar.

Seguidamente, el grupo de resca-

te pudo localizar al hombre, quien 
presentaba una profunda herida 
de 15 cm en la parte baja del mus-
lo derecho.  Consecuentemente, los 
funcionarios brindaron asistencia 
primaria e inmovilizaron la zona, 
para posteriormente ubicarlo en la 
camilla Kong Lecco y empezar con 
el descenso.

Después de cinco horas, tras 
arribar al puesto base, el ciudadano 
fue trasladado en ambulancia hacia 
el hospital local, donde le realizaron 
estudios complementarios.

Dos días después, el personal de 
rescate dependiente de la misma 
Unidad efectuó la evacuación de una 
mujer de 58 años, quien había sufri-
do una lesión a la altura del tobillo 
derecho, sin poder desplazarse por 
sus propios medios.

Tras recibir atención primaria, la 
mujer fue trasladada hasta la base y 
luego hasta un nosocomio de la zona.

En ambos hechos,  intervinieron 
la Policía de la provincia, Defensa Ci-
vil, Bomberos voluntarios y personal 
facultativo.
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